LibreDiario@Digital

Periodismo ciudadano, sin que nos tiemble el pulso

PORTADA POLÍTICA ESPAÑA CANARIAS INTERNACIONAL ECONOMÍA TRIBUNALES SUCESOS DEPORTES VÍDEOS FOTOGALERÍAS OPINIÓN GASTRONOMÍA TECNOLOGÍA CULTURA CIENCIA R.SOCIALES CONTÁCTANOS

Grafcan publica un nuevo servicio 'on line' sobre límites y zonas de vedas marisqueras en Canarias







LAS PALMAS DE GRAN CANARIA / (EUROPA PRESS)

La empresa pública Cartográfica de Canarias (**Grafcan**), adscrita a la **Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno canario**, ha publicado un nuevo servicio de límites y zonas de vedas marisqueras a pie en Canarias con datos proporcionados por la Dirección General de Pesca del Ejecutivo canario.

La información, a la que se puede acceder a través del visor IDECanarias (http://visor.grafcan.es) en su sección de Agricultura, Ganadería y Pesca, se ofrece como un servicio 'online' compuesto principalmente de datos como isla, municipio, periodo de veda, especies protegidas y normativa, entre otros, según informó este miércoles el Gobierno de Canarias en un comunicado.

SISTEMA DE INFORMACIÓN TERRITORIAL (SITCAM)

El principal exponente de la estrategia de difusión de información geográfica y territorial del Archipiélago es el Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN), que engloba información territorial a la que se accede a través de distintas plataformas en Internet.

Cartográfica de Canarias es la entidad responsable de llevar a cabo las actividades de planificación, producción, explotación, difusión y mantenimiento de información geográfica y territorial de Canarias conforme a las directrices y política geográfica del Gobierno de Canarias.

Se trata de un servicio especializado del Ejecutivo canario que se constituyó como sociedad anónima por unos principios de eficacia técnica y agilidad administrativa.



http://www.librediariodigital.net/texto-diario/mostrar/504860/grafcan-publica-nuevo-servicio-on-line-sobre-limites-zonas-vedas-marisqueras-canarias